



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

07/02/22

Sección:

Seguridad.

Página:

5

metro

A proceso por homicidio de conductora

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Enrique "N" y Adrián "N" fueron vinculados a proceso por su posible participación en el feminicidio de Adriana, quien conducía su vehículo por el Viaducto Miguel Alemán, en la Colonia Roma, Alcaldía de Cuauhtémoc, cuando fue agredida.

El 11 de agosto de 2021, Adriana

fue atacada con arma de fuego por un sujeto que iba a bordo de una motocicleta y derivado de las heridas que le hizo murió, de acuerdo con las indagatorias preliminares.

Como parte de las investigaciones fue detenido Enrique de 48 años, ex esposo de Adriana por su posible participación como autor intelectual en el feminicidio.

De acuerdo con información

extraoficial, la víctima lo había acusado de violencia familiar.

También detuvieron a Adrián N como presunto partícipe del delito.

Durante la audiencia de continuación de ambos, el Juez consideró suficientes los datos de prueba presentados por el agente del Ministerio Público para vincularlo a proceso y fijó tres meses para el cierre de la investigación.



Los sujetos están acusados del feminicidio de Adriana.



Un Juez fijó tres meses para el cierre de la investigación.